



Nombre de alumno

Pérez Toledo Jorge Alejandro

Nombre del profesor:

MVZ. Luis Gerardo Pérez Vázquez

Nombre del trabajo:

Ensayo

Materia:

Producción sustentable de huevo

Grado: 8vo cuatrimestre

Grupo: A

Introducción.

en este ensayo hablaremos sobre el despicado de las aves de corral, que se dice que es recomendable desde pequeña edad, así evitar el canibalismo y el picaje de los huevos. Saber el tipo de corte que se le hará a la edad adecuada, así mismo identificar las ventajas y desventajas de esta práctica.

Despicado

Es una práctica común que se puede realizar desde el nacimiento y hasta la crianza de la pollita, con la finalidad de disminuir el canibalismo y el picaje de huevo.

El corte dependerá de la estirpe y edad de las pollitas, en general se corta un tercio de pico.

- Corte precoz: de 1 a 7 días de edad, se cortan 4.2 mm, es el método más utilizado.
- De la 4ª a la 6ª semana su corte es una V invertida.
- Corte en muesca: Se puede realizar desde la 11ª a 13ª semana de edad se cortan 6mm.

Ventajas de corte de pico

- Evitar desperdicio de alimento
- Evitar muertes durante la crianza y la producción
- Disminuir peleas

Desventajas de corte de pico

- El estrés deprime al sistema inmune y las pollas son susceptibles a infecciones.
- Disminuye el consumo de alimento durante la cicatrización retrasando el crecimiento.

Al lograr un excelente despique podemos prevenir

- Canibalismo
- buen emplume en el levante y en la producción
- Adecuado consumo de alimento y menor desperdicio de este

En conclusión, es muy importante despigar a los pollos desde temprana edad, para poder evitar los puntos antes vistos, así dañar menos la producción.